## Anhaltender Beifall für Kurt Rimkus

Engagierte Arbeit gewürdigt

BURGBERNHEIM (cs) – Mit einem Appell verabschiedete sich Forstamtsrat Kurt Rimkus von den Burgbernheimer Stadträten. Diese mögen auf den Wald achten und für seinen Erhalt sorgen, wünschte er sich.

Nach seiner Revierförsterprüfung im Jahr 1971 war Rimkus dem Forstamt Rothenburg zugeteilt worden, zwei Jahre später übernahm er das Privat- und Körperschaftswaldrevier Nordenberg. Seitdem zählt auch der Burgbernheimer Stadtwald zu seinem Verantwortungsbereich.

nem Verantwortungsbereich.

Angesichts seiner jahrzehntelangen Arbeit im und für den Wald nutzte Bürgermeister Matthias Schwarz die Stadtratssitzung, Kurt Rimkus im Namen Burgbernheims offiziell zu verabschieden. Sein Einsatz für den Wald sei nicht selbstverständlich gewesen, würdigte Schwarz die geleistete Arbeit. Dass der Forst sauber dastehe, sei Rimkus' Verdienst. Nicht zuletzt der Staatspreis für vorbildliche Waldbewirtschaftung, mit dem die Stadt vor zwei Jahren ausgezeichnet wurde, sei ein Zeugnis dafür.

Die Stadträte schlossen sich dem Dank an den scheidenden Förster an. Mit anhaltendem Beifall und stehenden Ovationen würdigten sie sein Engagement.